

Le Capablanca in Memoriam d'Échecs 2015 : Le Groupe Elite , encore une fois avec un Elo supérieur à 2700



Le Groupe Elite de la 50^{ème} édition du Capablanca in Memoriam d' Échecs , qui aura lieu du 14 au 26 juin, à l'Hôtel Habana Libre de la capitale cubaine, aura à nouveau un classement Elo moyen supérieur à 2700 points et déjà cinq joueurs sur les 6 membres ont confirmé leur participation dont un débutant, le GM chinois Yu Yangyi (2724).

Dans ce groupe figurent les deux meilleurs joueurs cubains, les GM Leinier Domínguez (2729) et Lazaro Bruzon (2691) et les Russes Ian Nepomniatchi (2715) et Dmitry Andreikin (2723) qui y participent pour la troisième fois.

Le Groupe Premier , dans lequel concourent 10 GM , dont cinq Cubains pourrait être le plus fort de l'histoire , car plusieurs joueurs d'échecs ont un Elo de plus de 2600.

L'arbitre international José Luis Ramírez, a indiqué la participation du Péruvien Emilio Córdova (2629), des Polonais Krysztof Duda (2597) et Kamil Miton qui revient au Capablanca , après avoir intégré l'Élite en 2005, l'Allemand Vitaly Kunin (2568) , et le Saoudien Saleh Salem (2603), les Cubains Yuniesky Quesada (2637), Isán Ortiz (2625) et Yuri González (2557) et deux autres qui n'ont pas été nommés.

150 joueurs seront dans le groupe Ouvert. Ils s'affronteront suivant le système suisse dans 9 rondes. La présélection nationale féminine cubaine, d'autres GM , les finalistes du championnat National 2015, des MI du pays , des jeunes talents et tous les étrangers invités ou qui s'inscrivent , après avoir rempli les formalités établis par le Comité organisateur, participeront.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50348-le-capablanca-in-memori-am-dechechs-2015-le-groupe-elite-encore-une-fois-avec-un-elo-superieur-a-2700>



Radio Habana Cuba